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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本日も

酷暑の中、多くの皆様に例

会出席を頂き誠にありがと

うございます。本日も会場

運営委員会の皆様、早い時

間からのご準備、そして片

付けまでありがとうございます。 

 さて、先週開催をされました夜間例会（納涼祭）

では多くの皆様にご参加を賜りありがとうございま

した。また、親睦活動委員会、会場運営委員会の皆

様ありがとうございました。差し入れを頂きました

井橋パスト会長、中島パスト会長、清水さんありが

とうございました。会場をお貸し頂きました中島パ

スト会長ありがとうございました。大汗をながしな

がら焼き手を担っていただきました神戸パスト会

長、浅見先輩、親睦活動委員会の皆様ありがとうご

ざいました。皆様に感謝、感謝であります。その様

な中で片付け時に一つ、はっと気が付かされたこと

がございました。私自身、食材については足りなく

なるのであれば、余るぐらいの用意をすべきである

と江藤委員長にも言っており、その通り十分すぎる

ほどの食材をご用意頂きましたが、結果として大量

に食材が余る結果となってしまいました。その様な

状況下で片付けの時に大和ハウスの渡邊さんがフー

ドロスはいかんなとつぶやきながら片付けをしてお

りました。やはりリーディングカンパニーのトップ

に立つ方は、意識が違うんだなと、はっと気が付か

されました。ロータリアンとして、委員会などで飲

食を伴う場合はこの点にも意識をして行きましょ

う。渡邊さん、気付きを頂きありがとうございまし

た。 

 さて、本日は地区補助金を利用したバングラディ

ッシュ貧困障碍者支援プロジェクトについて瀧田国

際奉仕委員長よりご報告がございます。この地区補

助金を獲得するために 5月 10 日に開催をされまし

たプレゼンテーションでは瀧田委員長による素晴ら

しいプレゼンがなされ、見事に地区補助金を獲得で

きました。詳細は瀧田委員長よりご説明を頂きます

が、一昨年の中川訓さんが委員長の時に行った国際

奉仕事業の続きとなります。では、本日の例会も宜

しくお願い致します。 

◆ 幹事報告            中村聡久幹事  

1、本日例会終了後に定例理事会を

3階大会議室にて行います。理事･

役員の皆様、ご出席宜しくお願い

します。  

2、日本事務局よりお知らせです。

9月 1日よりロータリーレートは 1

ドル＝141 円から 146 円に変更と

なっております。  

3、ロータリーの友･ガバナー月信等を BOX にお入れ

しましたのでご確認下さい。 

◆ 委員会報告等 

◎ 親睦活動委員会      牛久祐一副委員長 

 9 月 19 日の 3000 回例会ですが、ホテルの入り口

は半蔵門線水天宮駅の改札から直結しています。

（４番出口）来週の例会より夫人部会の会費を集金

させて頂きます。ご参加の皆さん宜しくお願い致し

ます。 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会       松田繁三委員長 

 今月、レートが上がりましたが、須賀会員より大

きなご寄付を頂きありがとうございます。今は円安

なのでもう少し待っても良いと思いますが、何名か

から円相場も分からないし待っていたら年度が終わ

ってしまうというご意見も頂きました。米山は 12

月まで、R財団は来年の 6月までです。宜しくお願

い致します。 

◎ 国際奉仕委員会         瀧田貴夫委員長 

 本年度の国際大会は５月にシンガポールで開催さ

れます。本日の理事会で承認を頂ければご案内をさ

せて頂きます。航空券がタイトなため、ＴＣＩジャ

パンさんにて仮押さえの関係上、参加締め切り日が

短くなると思います。ぜひご参加宜しくお願い致し

ます。 

◎ 雑誌広報委員会       山田 託也委員 

 ロータリーの友 9月号のＰ.8〜13 に「毎月雑誌が

作られるまで」という特集が組まれています。2770

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

89 名 58 名 71.08 ％ 15 名   
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地区の梶間さんが取材をしています。掲載の基準に

ついて等書かれていますのでお読み下さい。 

◎ ご案内   坂巻邦夫ﾛｰﾀﾘｰの友地区代表委員 

  今月の例会予定案内に WEB 版の ID とパスワード

を記載しました。WEB 版は創刊号から見られますの

で、生まれた年や結婚記念の月など是非ご覧になっ

て下さい。 

◆ 誕生・結婚祝       親睦活動委員会 

誕生祝：桃木俊郎、丹田益生、吉野寛治、鮫島弘

武、岡田直己、大塚洋幸 

結婚祝：澤田裕二、川口一海、澤幡智史、大塚洋幸 

◆「地区補助金大口枠について」 

瀧田貴夫国際奉仕委員長 

◎ 瀧田貴夫国際奉仕委員長 

 今年度の国際奉仕事業はバング

ラデシュの貧困障碍者の方へ、車

いすや装具を送る事業です。一昨

年の鮫島年度の事業を大口補助金

を使い追加的に支援を行うもので

す。 

 日本とバングラデシュの最近の国際関係を初めに

紹介します。今、日本は平和だと言えない状況にな

ってきており、そのなかで日本の安全をどう担保し

ていくか。そこで重要になってくるのがバングラデ

シュです。昨年安保 3文書の改訂がありました。防

衛白書や安保 3文書では、日本を守るには、一つ

「自衛隊」、二つ「日米同盟」、三つ「同志国との

連携」という事になっています。同志国というのは

耳慣れない言葉ですが ODA というのがあります。政

府開発援助として発展途上国に橋とか道路とかつく

るもの。一方で、この 4月に「OSA」政府安全保障

能力強化支援という仕組みが出来ました。ODA の安

全保障版です。無線システム、軍民両用の港湾、空

港などの整備などを同志国に支援する仕組みです。

同志国の安全保障能力を強化することによって、日

本の平和を守っていこうというものです。今年度の

OSA の対象国はフィリピン、マレーシア、バングラ

デシュ、フィジーの 4ヵ国となっております。今年

4月にバングラデシュのハシナ首相が来日され、林

外務大臣･西村経済産業大臣もバングラデシュへ訪

問し会談を行ったりしております。バングラデシュ

は日本の外交にとってもとても重要な国です。バン

グラデシュは 1971 年にパキスタンから独立した、

独立 50 周年を越えたインドの東側に位置する経済

成長著しい国です。かつては世界最貧国とされまし

たが近年は経済成長を続けているものの、未だに人

口の 24％の貧困層を抱えています。アジアで最も貧

しい国の一つに数えられております。ですので、貧

困層には経済成長の恩恵が届かず、そのなかでも障

碍者には政府の対策がゆき届かず、厳しい生活を余

儀なくされております。このプロジェクトはこれら

の人々の社会復帰を支援する事が目的です。2 年前

に越谷 RC単独事業として支援を行っています。予

算上、行き届かなかった方々がおりました。今回の

事業は行き届かなかった方々に対して社会復帰を手

助けする歩行器、義足、歩行補助具（膝・くるぶし

へのサポート器具）などを追加的に支援するもので

す。この支援は CDDという NGO を通じて行います。

CDD（開発のための障がい者センター）は、1996 年

創立のバングラデッシュ・ダッカ近郊 Savar に事務

所を持ち、貧困障碍者、耳の聞こえない方、目の不

自由な方、脳性まひ･肢体不自由者などの社会復帰

社会統合をテーマに活動しています。 

  今回のプロジェクトで 29人分（総数 36）の義

足、車いすなどを支援する計画です。支援品は現地

で製造、調達します。 

・脳性まひの子供用 ヘッドサポート付きスペシャ

ルチェア 5 台（運動機能を補助し奇形を防ぐもの） 

・身体障碍者用車いす 6 台  

 （移動することができるようになり社会参加可能

となるもの） 

・ひざ下義肢及び歩行訓練 6名分 

 （歩行が可能となるもの。5日間の歩行訓練も行

います） 

・脳性まひの子供のための足首等装具 7 名分（14

個）（脳性まひの子供の移動を可能にするもの） 

・脳性まひ、その他の子供のための歩行補助具 5台  

 （歩行を補助し、歩行が可能となるもの） 

 一昨年の越谷 RC単独事業を行った際の ZOOM 贈呈

式の様子です。当時の担当委員長が中川訓さんで

す。かつて商社マンでバングラデシュに駐在歴があ

り、そのつてで今回の事業となっております。次の

スライドは贈呈式当日の CDD 側の様子です。当時の

受益者の方々も ZOOM に映して頂き英語のコメント

を手に持って参加下さいました。 

「贈っていただいた義足で親戚の皆に会いに行ける

し、仕事探しにも自分で行けるようになり本当に嬉

しく幸せです（20代女性）。」 

「贈っていただいた足首装具のおかげで息子は友達

と遊べるようになりました。母としてそういう息子

の姿を見るのは本当に嬉しいです（小児の母親）」 
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「これで毎日、仕事や集まりに参加できます。（男

性）」 

「娘は私の支えなしでは一歩も歩けなかった。今、

皆様のおかげで娘を外に連れていくことも友人と車

いすに乗って会いに行くことも出来るようになりま

した。（小児の母親）」 

受益者の子どもたちです。このように外に出ること

が可能になっています。 

 26 人の受益者に向けた総数 32 個の義足・補助歩

行器・車いす等を寄贈致しました。今回は少し多い

29 人に 36個の義足、車いす等を支援したいと思っ

ております。支援器具は渡すだけではなく、CDD 側

にてしっかりと調整を頂き使えるようにして頂く事

ができます。CDD がそれだけ信頼できる機関である

という事です。 

 当クラブでは、2024 年 2 月頃に CDD へ訪問して贈

呈式を行う計画をしております。現地で贈呈式など

を行った後に ZOOM 等で現地とのやり取りも開催す

る事も可能です。今後も CDD とは良好な関係を築

き、我々の奉仕事業を持続的に発展させていきたい

と考えております。今年度の国際奉仕事業は、社会

性、事業性、革新性が大事とのことです。 

＊まず社会性／新興国の中で取り残された貧困層か

つ障碍者の社会的自立支援です。とても社会性の高

い事業です。 

＊つぎに事業性／一昨年の事業に続いて行う事業で

見て頂いたようにとても必要性が高い事業です。受

益者にとっては毎日の生活スタイルが全く変わるほ

どの効果の高い事業です。 

＊そして革新性／前回の事業は越谷 RC単独事業と

して行っており、地区補助金大口枠としては新たな

取り組みです。 

 まとめに入ります。 

・バングラデシュの貧困でかつ障碍者に車いすや装

具を贈る事業です。 

・貧困障碍者の方々はお出かけができます。仕事に

行けます。友達に会いに行けます。皆様の QOL が向

上します。社会参加が促進されます。 

次が一番大事なところで、 

・介護疲れなんて言葉もありますが、障碍者だけで

はなく介護者や家族の方々の負担も減ります。そん

な皆さんが地域に参加する事で地域にも希望を生み

出します。 

 越谷 RCは本事業で貧困障碍者の方々に希望を生

み出します！【世界に希望を生み出そう】 

それでは、バングラデシュという国に皆様あまりな

じみがないと思いますので、中川前年度委員長より

バングラデシュという国について 10 分少々紹介し

て頂きます。 

◎ 中川 訓前年度国際奉仕委員長 

 バングラデシュ人民共和国

は 1971 年パキスタンから厳し

い独立戦争を経て独立しまし

た。南アジアに位置し、日本

の 4割ほどの国土に約 1億 7

千万人が暮らしています。ベ

ンガル人が人口の大部分を占

め、イスラム教徒が約 9割以上と多数派です。公用

語はベンガル語。そんなバングラデシュの在留日系

企業数は 338 社にわたり、主な進出企業は繊維で東

レ、ユニクロ、YKK。物流は日本郵船、川崎汽船、

日本通運。商社では三菱商事、三井物産、伊藤忠商

事、住友商事、丸紅。 

建設では大林組や清水建設が何十年も前からバング

ラデシュに進出しています。その他製造業では味の

素、ニプロ、ロート製薬、ホンダ、マミヤも有名で

すね。中でも経済活動の中心である首都ダッカは飛

び抜けて発展しており、2022 年 12 月にはバングラ

デシュ初の都市交通 METRO が日本政府の円借款事業

で開通し、今後の路線延伸で道路の交通渋滞が緩和

しさらなる経済発展への寄与が期待されています。

又、ダッカ近郊には住友商事が JICA と共に開発し

た日系企業向けの経済特区が開業され、今後更に多

くの日系企業の進出が期待されています。 

 2 月には是非多くの方にダッカを中心としたバン

グラディッシュを見て頂きたいと思います。 

◆ 挨拶 文教大学 RAC 会長 シュウ シケンさん 

 皆さんこんにちは。以前は

会計･幹事役として活動し、今

年は会長になりました。越谷

RC の皆さんに支援して頂き本

当にありがとうございます。

今年も様々な活動を行い、メ

ンバー増強のため頑張りま

す。10 月 22 日市民まつりに

参加しますので、皆様ぜひご協力をお願い致します 

◆ 上期活動資金授与     若海宗承会長 

 「文教大学ローターアクトクラブ」 

◆ 活動支援金他授与     若海宗承会長 

 「青少年交換留学生 ユリウス君と第 1ホストフ

ァミリー」 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 文教大学 RAC 会長 シュウ シケンさん、交換留学

生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①瀧田国際奉仕委員長、本日はありがとうござい

ました。皆様、バングラデシュへ一緒に行きましょ

う。②シュウ シケンさん本日は例会にようこそ。

是非繋がりを多くもって行きましょう。③ユリウス

君、学校が始まりましたね。部活にも参加されてい
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ると聞いております。楽しんで学校生活を過ごして

下さい。/若海宗承会長 

＊①瀧田国際奉仕委員長・中川訓前年度国際奉仕委

員長、卓話ありがとうございました。とても勉強に

なりました。②シュウさん本日はようこそおいで下

さいました。市民まつりでも宜しくお願い致しま

す。/中村聡久幹 

＊先日の夜間例会では親睦活動委員会の皆様ご苦労

様でした。とても楽しい例会でしたね！/中島美三

郎 

＊瀧田国際奉仕委員長、地区大口補助金の獲得お疲

れ様でした。一年のブランクを経て再びバングラデ

シュへ支援できる事は何よりだと思います。/新井 

進 

＊瀧田国際奉仕委員長、卓話ありがとうございまし

た。/須賀定吉 

＊本日、全国社労士会理事会のため欠席します。/

澤田裕二 

＊瀧田国際奉仕委員長、地区補助金大口枠事業の説

明ありがとうございます。先日の財団セミナーにて

取得ポイントの順位がでていました。/坂巻邦夫 

＊誕生祝いありがとうございました。/鮫島弘武 

＊誕生祝いありがとうございました。後 2年で後期

高齢者です。/吉野寛治 

＊①瀧田国際奉仕委員長・中川訓社会奉仕委員長、

卓話お疲れ様でした。大口枠取れて良かったです

ね！②文教大学 RAC 会長 シュウさんようこそ越谷

RC へ。RAC をもっと盛り上げて頑張って下さい。/

豊田高行 

＊瀧田国際奉仕委員長、地区補助金大口枠のプレゼ

ンお疲れ様でした。/安濃和正 

＊瀧田さん・中川訓さん、国際貢献に関してバング

ラデシュへの取り組み、大変参考になりました。Ｒ

財団への寄付額が数年後に地区に反映されます。秋

以降のご寄付をお願い申し上げます。/松田繁三 

＊すみません。仕事の関係で早退させて頂きます。

/森田 隆 

＊文教大学 RAC シュウさん本日はようこそ越谷 RC

へ。会長として素晴らしい成果をあげられる事をお

祈りします。/増元 晃 

＊瀧田国際奉仕委員長・中川訓さん卓話ありがとう

ございました。国際奉仕プロジェクトが成功できる

よう自分も努めて参ります。/中島雅樹 

＊シンガポール国際大会・バングラデシュ国際奉仕

プロジェクト宜しくお願いします。/瀧田貴夫 

＊瀧田国際奉仕委員長・中川訓さん、とても興味深

い卓話ありがとうございました。/近藤正成 

＊①瀧田国際奉仕委員長・中川訓さん、バングラデ

シュについて少し知識が増えました。ありがとうご

ざいました。②9 月に誕生・結婚祝いを迎えられた

皆様おめでとうございます。これからも健康に留意

されロータリーライフを楽しんで下さい。/春山敏

實 

＊結婚祝いありがとうございます。銀婚式を迎えま

す。金婚式まで頑張ります。/澤幡智史 

＊誕生日・結婚記念日のお祝いありがとうございま

す。/大塚洋幸 

＊バングラデシュ案件、大口枠獲得おめでとうござ

います。来年 2月に多くのメンバーでダッカに行き

ましょう！/中川 訓 

＊山田二三夫さん夜間例会では大きなスマイルあり

がとうございました。/鈴木隆広 

＊夜屋台納涼祭お疲れ様でした。貴重な体験をさせ

て頂きました。/有森健太郎 

＊誕生・結婚祝いの皆様おめでとうございます。/

中里智博 

 

本日 29 件 41,000 円  累計 586,000 円 

 

 

 

 

 

青少年交換留学生 ユリウス君と 

第 1ホストファミリー・安濃パスト会長 

文
教
大
学
ロ

タ

ア
ク
ト
ク
ラ
ブ 

会
長 

シ

ウ 

シ
ケ
ン
さ
ん 


